



## **Ecole Jeanne d'Arc à Wimereux.**

Référent- CPIE Flandre Maritime

### **Que se passe-t-il dans votre AME ?**

Après une approche sensorielle, un état des lieux naturel (habitats et êtres vivants) et une analyse des risques du site, La classe de CM2 est en train d'être formée à l'impact des macro-déchets sur le littoral. Grâce à des intervenants scientifiques, les élèves ont déjà pu comprendre l'origine des déchets en mer, le cycle de l'eau, le temps de biodégradabilité des déchets et participer au nettoyage des berges du Wimereux (cours d'eau)... Ils ont également visionné le documentaire « Océans, le mystère plastique », produit entre autre par Tara Expéditions. Ils ont ensuite pu échanger avec une scientifique ayant participé au documentaire et une scientifique chargée de mission à la Fondation Tara, via 2 visioconférences. Et les élèves ont dernièrement présenté leur projet à différents partenaires lors d'une réunion à la mairie de Wimereux.

Vous l'avez compris, l'objectif de la classe est de sensibiliser les plagistes à l'impact des macro-déchets dans le milieu naturel et plus particulièrement en mer